

alle so merkwürdig von einander abweichen,  
namentlich auch, weil unter Heinrich VII. die  
Sache geregelt und eine nova forma eingeführt  
wird. Liegt das Material erst vor, kann man  
die Sache genauer untersuchen u. ich will das  
dann später auch im Nachriss tun. Vorläufig  
freute ich mich besonders über das altertümliche  
rum rectum honorum im Ende des Briefs von  
Mazzo, für das die Parallelen gewöhnlich weit  
zusammenliegen; doch habe ich sie eben <sup>nichts</sup> zur Hand.  
Dr. Stengel schreibt an den Rand: „rectum pass  
wenig, etwa regium?“ Denken Sie nun, wann es  
der Fall in seiner Angabe wäre, würde er abschrei-  
gen. Das ist aber ebenso unmöglich, wie es schwer  
herzubringen ist, dass daran gar keine Abstossun-  
gen auftreten werden darf.